
REQUERIMENTO

REQUEIRO à mesa, ouvindo o Colendo Plenário, respeitadas as formalidades legais,
que seja oficiada à empresa Enel Brasil, para que realize a poda de galhos de árvores
que estão próximas à rede de energia elétrica em toda a extensão das vias dos bairros
Alphaville e Tamboré, município de Santana de Parnaíba/SP.

JUSTIFICATIVA

A propositura visa atender as constantes manifestações dos munícipe onde relatam
que os galhos das árvores estão próximos aos fios da rede elétrica, podendo danificar
a própria rede, causando queda de energia e principalmente maiores acidentes com o
risco de queda nas pessoas ou em veículos que transitam pelas vias acima citadas.

E para evitar que maiores transtornos ocorram, colocando a vida de todos em risco, é
de extrema necessidade que seja realizada com urgência a poda dos galhos das
árvores, que podem aumentar o risco com a possibilidade de chuvas e ventos fortes.

As melhorias são de suma importância, ficando a critério de o setor competente avaliar
as melhores possibilidades de execução.

 

Plenário Antônio Branco, 25 de Fevereiro de 2022.

SABRINA COLELA
(Sabrina Colela Prieto)

PRESIDENTE
VEREADORA - AVANTE
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